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八八  幡幡  小小  だだ  よよ  りり  
北九州市立八幡小学校 

   校長 田頭 麗宏 

 

家庭数配布 

前期終了！ ありがとうございました 

後期開始！ よろしくおねがいします 

 １６日（金）に前期終業式を行いました。その中で、子どもたちをはじめ八幡小に関わるすべての人たちのが

んばりとがまんで、誰一人新型コロナウイルスに感染せず前期を終えたことに感謝しています、という話をしま 

した。５月末まで続いた休校の間も、状況が二転三転した学校再開後も、学校の対応にご理解、 

ご協力いただき、本当にありがとうございました。前期においては、何より感染対策に全力を尽 

くしながら、休校のために遅れて 

しまった学習をしっかり取り戻し、 

定着させるよう取り組んできました。 

昨日から、さっそく後期が始まりました。落ち 

着いた学校生活を維持できたことにより、学習進 

度はどの学年も順調です。教育委員会から出され 

る、感染対策の学習ルールが改訂され、シールド 

の活用を工夫すれば、話し合い活動もできるよう 

になりました。（ＰＴＡ 

が準備してくれまし 

た）引き続き、お 

願い等多々あると 

思いますが、後期 

もどうぞよろしくお 

願いいたします。 
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後期も  さ し す せ そ を目指して 

前期終業式で、「後期も さ し す せ そ のめあてに全

校で取り組みましょう。」という話をしました。全員が前期

の さ し す せ そ と同様にしっかりめあ 

てを達成できるよう、がんばってほしいと思 

います。 
 

さ…三密に気をつけて 生活しましょう。 

し…シールドをうまく使って 学習を進めましょう。 

す…すみずみまで ていねいに手を洗いましょう。 

せ…清潔な学校を目指し そうじをしましょう。 

そ…尊敬・感謝の気持ちを 行動に表しましょう。 

  

芝生の運動場は、八幡小学校の「自慢」の一つです。青々とした芝生で遊んだり活動したりできる

ことは、子どもたちにとっても地域の方々にとってもよいことだと思います。しかし、その維持はい

ろいろ大変です。その最たるものが、冬芝の種まき後、一か月余り運動場が使えないことです。 

例年、６年生が種まきをした後、体育の学習や昼休みの遊びの際には、隣接している中央中学校の

グラウンドを使用させていただいています。今年もさっそく広いグラウンドを「我が物顔」のように

走り回る子どもたちの姿が見られるようになりました。本当にありがたいことです。 

お隣とは言え、車が進入するところを横切るので、グラウンドとの行き来には注意を払っています。

今年度、委員会活動の一環として上級生の横断見守りも始めました。 
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給食が少しずつ元に戻ってきています 

先日、教育委員会からのお知らせにありましたが、これまで「汁物なしの一品」と 

されてきた給食のおかずが、後期から元に戻りつつあります。昨日の献立は、厚揚げ 

のみそ汁とサバの生姜煮、久しぶりにお皿の上におかずがのりました。以前より給食開 

始時刻が早いので、調理士さん（委託業者社員）もがんばってくださっています。 


